



# LAMPIRAN

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

## ABSTRAK

**Lusi Irawati Sihaloho; Nim 508143029; Hubungan Pengetahuan Pelurusan Rambut (Rebonding) dengan Kesehatan Rambut Pada Siswa SMK Negeri 3 Pematangsiantar; Skripsi; Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Tata Rias; Fakultas Teknik; Universitas Negeri Medan 2013.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Pengetahuan siswa tentang pelurusan rambut; (2) Kesehatan rambut siswa setelah melakukan pelurusan rambut; (3) Hubungan pengetahuan pelurusan rambut (*rebonding*) dengan kesehatan rambut pada siswa SMK. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Juli sampai dengan Agustus 2012. Lokasi penelitian SMK Negeri 3 Pematangsiantar. Metode ini menggunakan korelasional untuk melihat hubungan antara dua variabel yaitu Pelurusan Rambut/Rebonding (X) dengan Kesehatan Rambut (Y). Populasi penelitian ini adalah siswa kelas XI Jurusan Kecantikan Rambut SMK Negeri 3 Pematangsiantar sebanyak 50 siswa yang terdiri dua kelas dengan penentuan teknik total sampling. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah tes pilihan berganda untuk variabel Pengetahuan Pelurusan Rambut/Rebonding (X), dan menggunakan angket model skala Likert untuk menjaring data Kesehatan Rambut (Y). Analisis data menggunakan deskriptif, persyaratan analisis dengan uji normalitas dan uji linearitas, uji hipotesis dengan korelasi product moment.

Berdasarkan hasil penelitian uji kecenderungan pengetahuan pelurusan rambut/rebonding (X) termasuk kategori cukup dan kesehatan rambut termasuk kategori cukup. Berdasarkan hasil analisis menunjukkan bahwa terdapat korelasi antara pengetahuan pelurusan rambut/rebonding (X) dengan kesehatan rambut, dengan nilai  $r_{hitung} > r_{tabel}$  ( $0,616 > 0,279$ ) pada taraf signifikansi 5 persen. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi pengetahuan pelurusan rambut/rebonding siswa maka semakin tinggi juga kesehatan rambut siswa.

THE  
Character Building  
UNIVERSITY